

Erste erreicht Viertelfinale des Kreispokals

05.08.2018 20:48 von Albrecht Morast

Nachdem sich unsere Erste Mannschaft am vergangenen Sonntag in der zweiten Pokalrunde mit 1:0 beim SV Schlierstadt durchsetzte, hieß das Endergebnis in der dritten Runde gegen die Spvgg Hainstadt ebenfalls 1:0.

Den Treffer des Tages erzielte kurz vor Spielende Alexander Häfner. Das Viertelfinale ist für Mittwoch, den 15. August, angesetzt. Weitere Informationen über diese Partie folgen oder sind aus der lokalen Presse zu entnehmen.

Am kommenden Sonntag, den 12. August, startet für unsere Erste Mannschaft die Kreisligasaison. Um 15 Uhr trifft unser TSV Götzingen / VfL Eberstadt in Eberstadt auf den Landesligaabsteiger VfR Gommersdorf 2.